

heureusement résolues par une volonté droite et persévérante ! Voilà une perte lourde et cruelle ; mais du haut du ciel, votre cher et grand archevêque appellera encore les bénédictions de Dieu sur son diocèse tant aimé.

Monseigneur, si bon, m'honorait d'une cordiale bienveillance que je lui rendais en affection et en vénération. C'est du fond du cœur que je prends part au deuil de la grande famille canadienne.

Veillez, je vous prie, Monsieur l'Abbé, agréer mes bien vives et très respectueuses condoléances.

L. LEAU.

### TEMOIGNAGES DE SYMPATHIE

(Suite).

OTTAWA, ONT., 15 JUIN, 1915.

Association Canadienne-Française Education Ontario offre au clergé et aux Canadiens français du Manitoba fraternelles et profondes sympathies des Canadiens français Ontario dans grand deuil qui vient de les frapper et avec eux toute la nationalité canadienne-française.

P. LANDRY, président.

QUÉBEC, 16 JUIN 1915.

Agréer sincères condoléances. Le clergé perd en Monseigneur Langevin un grand évêque, le Canada un grand citoyen et la race française un intrépide défenseur.

BOUCHER DE LA BRUÈRE,  
(surintendant de l'Instruction publique).

WINNIPEG, JUNE 15, 1915.

YOUR LORDSHIP:

It is with profound sorrow that I read of the sudden death of His Grace. The Church has lost its greatest fighter in defending our rights so dear to the Catholics of Manitoba.

J. P. FOLEY (député provincial).

MONTRÉAL, 17 JUIN 1915.

Les Chevaliers de Colomb de la province de Québec sont profondément attristés par la mort de l'éminent archevêque de Saint-Boniface et saluent ce noble et courageux disparu qui dépensa sa vie entière au service de l'Eglise et de l'Etat et du bilinguisme canadien.

DAMIEN MASSON, député provincial.

MONTRÉAL, 19 JUIN 1915.

L'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne française prie votre Grandeur et ses collègues de la province ecclésiastique de